
 

 

 

 

 

 

 
 

少し前になりますが、運動会では、子供たちへの温かい声援を

たくさんいただきありがとうございました。子供たちはそれま

で練習してきたことを精一杯出し切りました。徒競走やリレー

では、最後まで全力で走りきり、演技では元気いっぱい踊りまし

た。また、仲間の競技・演技に対して、大きな声で応援したり、

拍手を送ったりする温かい姿が見られました。これらの姿は、運

動会のスローガン「絆を深める運動会」にぴったりの姿だったと

思います。運動会まで各学級で行った「いいこと見つけ」の取組

が運動会当日にもつながっていました。また、運動会後の振り返りでは、一人一人や学級全体が成長で

きたこと、これからの生活に生かしていきたいこと等を学級で話合い、後期に向けて気持ちを新たにス

タートしたところです。楽しかった思い出とともに絆を深めた仲間と、これからの学校生活の糧にして

いってほしいと願っています。 

 

 

 

 

１０月１７日（火）に本校で「ラリー教室」が開催されました。これ

は、「ラリージャパン 2023」に向けて、ラリーの楽しさや魅力を知って

もらおうと行われた教室です。最初に、体育館でドライバーの方から、

ラリーは一般道を一台ずつ走ってタイムを競う競技であることや環境

にやさしい車もあることを教えていただきました。講演の最後には、「い

ろいろなことを一生懸命やっていると得意なことが見つかるはず。それ

が将来やりたいことにつながってくる。」と子供たちへ励ましのメッ

セージをいただきました。 

講演後、運動場でラリーカーのデモ走行を見学しました。大きなエンジン音を鳴らして急ハンドルを

切ったり、砂煙をあげて校庭全体を使った迫力ある走行をしたりするなど、子供たちからは大きな歓声

が沸き起こりました。最後に記念写真を撮ったり、車に試乗させてもらったりして思い出に残る貴重な

体験ができました。 

 

 

 

後期の委員会活動がスタートしました。明智小の５・６年生全員が所属し、自分たちの学校を自分た

ちの力でよりよくしていくために様々な活動を考え取り組みます。前期委員会では、挨拶であふれる学

校にしたいと取り組んだ挨拶活動、自主学習をよりよくしたいと取り組んだ「明チャレ」の取組、みん

なにたくさん本を読んでもらいたいと取り組んだ図書館祭りなど、各委員会がアイデアを出し合って

様々な取組を行いました。後期の委員会でも、前期の委員会の活動をさらに進化させ素晴らしい明智小

学校を築いていけるよう頑張ってくれることを期待しています。 

めあてをもち 仲間と共に やりぬく子      

明智小学校だより   「 友 愛 」  令和５年度１１月号  

校長  松井克仁 

 

 

【後期委員会委員長の紹介】・・・全校のリーダーとして頑張ってください。期待しています。 

 運営委員長      水草 舞音 さん 

 学習合唱委員長  森本 彩心 さん 

 環境体育委員長  伊藤 蓮珠 さん 

保健給食委員長  鈴木 誠也 さん 

放送委員長      横光 きなり さん 

図書委員長      成瀨 賢音 さん 

【5・6年生による「明小ソーラン 2023」】 

【運動場を砂煙をあげて走るラリーカー】 


